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平 成 29年 7月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 29年 7月 12日午後 2時 00分より太子町教育委員会を役場議会棟常任委員会室に招

集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・委員長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

     太子町教育委員会主催名義使用許可について  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

 

  第 6.議    事  

議案第 39号  太子町立文化会館管理運営規則の一部を改正する規則に  

ついて  

議案第 40号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 41号  平成 29年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員 福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文 化 推 進 課 長  田中  幸代  

管理課主査  大角  かおり  



 2 

平成 29年 7月 12日 午後 2時 00分開議 

 

委 員 長  皆さんこんにちは。定刻が参りましたので、平成29年7月の定例教育委員会を始めさせ

ていただきます。毎日暑い日が続いていますが、早いもので1学期もあと数日で終わっ

てしまいます。また長い長い夏休みが始まります。子供たちには夏休みを元気に過ご

していただきたいと思いますので、教育委員会の方にもいろいろお世話をかけるとは

思いますがよろしくお願いします。それでは会議日程に沿って進めさせていただきま

す。 

2番「前回定例会会議録の承認」について、会議録に何かご意見、ご質問ありますか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしですので、会議録は承認されました。それでは前回の定例会の議事録の署名を

福田敏博委員と圓尾委員よろしくお願いいたします。3番「本日の会議録署名委員」を

指名させていただきます。福田幸代委員と寺田委員よろしくお願いします。 

また、本日の議案第40号と第41号は個人情報の保護の観点から非公開とさせていただ

きますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。では 4番「行事結果・

予定報告」について事務局よろしくお願いします。 

 

     ●行事結果および行事予定報告 

 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜7・8・9月の行事結果・予定報告の説明＞ 

委 員 長  7・8・9月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問ありますか。 

福田敏委員  斑鳩小学校の自然学校ですが 10月 10日から 4日で合っていますか。 

管理課長  10日から 14日です。失礼しました。 

福田幸委員  関連してですが、毎年自然学校の訪問をしていますが今年はどうされますか。 

管理課長  今年も事務局の状況、それから委員さん方の状況を勘案しまして、適当な時期に 1校は

訪問したいと考えております。 

福田幸委員  どの学校かは決まっていませんか。 

管理課長  はい、まだ決めておりません。 

委 員 長  他に何かないでしょうか。 

教 育 長  8月 9日の宇宙飛行士ゆかりの街サミットについて事務局より詳しく説明してください。 

管理課長  はい。宇宙飛行士ゆかりの街サミットですが、これは企画政策課が担当して各市町との

調整等を行っているのですが、本町出身の野口聡一さんの育った茅ヶ崎市、群馬県館

林市、千葉県松戸市、そういった市町と宇宙サミットというものを不定期でございま

すが行っております。今年度は茅ヶ崎市が音頭をとっておりまして、太子町の子供達

がＳｋｙｐｅですかね、パソコンのテレビ電話みたいな、ああいう形で宇宙飛行士の

お父さん、お母さん達と交信をして宇宙についての関心を募らせたいということで聞
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いております。本町の対象としてしましては、野口聡一さんの卒業された斑鳩小学校

の生徒が、他市町の参加者とそういった形の交流を行うというものでございます。 

委 員 長  何か他にないでしょうか。中学校の体育大会は雨の場合は明くる日の 17 日ということ

でいいのですね。 

管理課長  はい。日々順延という形で予定しております。 

委 員 長  何か他にないでしょうか。なければ次に進ませていただきます。 

各 委 員  はい、結構です。 

委 員 長  それでは、教育長報告について説明よろしくお願いいたします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  今回は教育委員会の主催名義使用許可申請が 1 件、後援名義使用許可申請が 11 件ござ

います。それでは資料に基づき説明させていただきます。資料 8 ページをご覧くださ

い。 

まず、主催名義使用の件について、申請団体が西播中学校体育連盟、事業名が第 61 回

西播地区中学校総合体育大会、第 70回西播地区中学校陸上競技大会でございます。日

程につきましては、7月 15日から 16日にかけて 2日間開催されます。場所は太子町総

合公園陸上競技場でございます。資料としましては 9ページに平成 28年度の開催要項

等をつけさせていただいております。以上です。 

委 員 長  今の説明で何かご意見、ご質問等ありますか。今週の土日にされる分ですよね。申請が

いつも遅いですよね。 

福田敏委員  受付が 6月 7日になってるけども前回（の定例会）には間に合わなかったのですか。 

大角主査  体育連盟会長の印が抜けていて再提出をお願いしていたので。 

委 員 長  角印がね。 

教育次長  中学校長印だったので出し直してもらいました。 

委 員 長  前回ありましたね。分かりました。他に質問がなければ次の申請に進みますがよろしい

でしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  それでは次お願いします。 

教育次長  資料 12ページをご覧ください。 

後援名義使用許可申請でございます。1件目、申請団体は揖龍教職員組合、事業名第 67

次揖龍教育フェスティバル、13 ページに資料をつけさせていただいておりますが、教

育講演会を開催されます。講師に佐久間レイさんと佐田詠夢さんをお招きしまして「み

んな笑顔の講演会」という講演をされます。日程は 8月 19日（土）、場所はたつの市

赤とんぼ文化ホールでございます。余談ではございますが、この佐田詠夢さんはさだま

さしさんの娘さんだそうです。以上です。 

委 員 長  小学校からも（講演会の）こういうチラシをもらって帰ってきました。だから、これも

(申請が)5月 23日なんですけど、なんかね。 

大角主査  これも 5月 23日に受付はしているのですが添付書類が足りなくて依頼しました。 



 4 

委 員 長  他にご意見、ご質問等ありますか。なければ次の申請に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

教育次長  2 件目、資料 15 ページをご覧ください。申請団体は揖龍教育工学研究会、事業名称は

「わかる」授業づくりセミナー、実施日は 8 月 10日（木）、実施場所はたつの市役所

揖保川総合支所でございます。詳細は 16 ページに掲載しております。以上でございま

す。 

委 員 長  今の説明について何かご意見、ご質問ありますか。ご質問がなければ次に進みますがよ

ろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  それでは 19 ページをお願いします。3 件目、申請者は株式会社東芝姫路半導体工場工

場長 相田聡氏。事業名称は「東芝 夢・アイデア作品コンクール」、実施日は 7 月

22日から 8月 31日の夏休み期間、実施場所は東芝姫路工場管理棟でございます。詳細

は 20 ページをご覧ください。同じく東芝からの申請で 22 ページをご覧ください。事

業名称は「東芝 森の科学探検隊」、実施日は 8 月 5 日（土）、実施場所は「姫路市

自然観察の森」ネイチャーセンターでございます。募集のチラシを 23ページにつけて

おります。また余談にはなりますが、6 月 14 日の時点で申請されておりますので社名

が株式会社東芝になっておりますが、7月 1日付で社名を変更されましたので変更後の

社名を報告させていただきます。東芝デバイス＆ストレージ株式会社でございます。

以上です。 

委 員 長  募集については株式会社東芝でされるのですよね。 

教育次長  そうです。 

委 員 長  今の行事について何かご質問ありますか。どちらも毎年実施されていますね。知り合い

から聞いた話ですが「東芝 森の科学探検隊」は楽しいようですよ。孫が小学校 3 年

生になったらおいでと言われました。ご質問がなければ次に進みますがよろしいでし

ょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  25ページをお願いします。5件目、申請団体は全国公立小中学校事務職員研究会兵庫支

部西はりま学校事務セミナー実行委員会、事業名称は平成 29年度西はりま学校事務夏

季セミナー、実施日は 8月 22日（火）、実施場所は姫路商工会議所でございます。詳

細は 26ページ以降をご覧ください。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。 

福田幸委員  何人くらい参加されるのですか。 

教育次長  予定では 100人前後です。 

福田幸委員  希望者が申し込むのですか。 

教 育 長  西はりま管内の小中学校が対象なら希望者のみでしょう。 

教育次長  先着 100名と書いてあるのでそうですね。 

福田敏委員  全県夏季教育委員会研修会と同じ日ですよね。 
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委 員 長  これはまた別で事務職員さんの研修なので対象が全然違いますね。 

福田敏委員  学校事務職員、事務局職員、教育関係者および一般の方が対象になっています。 

管理課長  事務局職員だけが重なっていますね。 

委 員 長  事務職員の方は重なってないので大丈夫ですね。他にご意見、ご質問ありますか。なけ

れば次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  28ページをお願いいたします。6件目、申請団体はＮＰＯ法人姫路ＹＭＣＡ、事業名称

は 2017年姫路ＹＭＣＡ夏のプログラム、実施日は 8月 22日（火）から 8月 27日（日）、

実施場所は姫路ＹＭＣＡ太子教育キャンプ場でございます。詳しい内容は 29ページを

ご覧ください。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。8月 22日は何かあるのですか。資料では 25日（金）

から 27日（土）だけかと思うのですが。 

大角主査  42 ページのＹＭＣＡせとうちの申請なのですが、当初は姫路ＹＭＣＡが申請書を 1 枚

で申請されていたのですが、「主催者が違うので分けて申請してください」とこちら

がお願いし、後日ＹＭＣＡせとうちとして申請されました。ＹＭＣＡせとうちのキャ

ンプも含めた申請書がそのままになってしまっております。 

委 員 長  ということは、8月 25日（金）から 8月 27日（日）の申請ということでよろしいです

ね。 

教育次長  そうです。申し訳ございません。 

委 員 長  続いていれば分かりやすかったのにね。 

福田敏委員  受付日で並べたら仕方なかったのやろね。 

委 員 長  質問よろしいでしょうか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  32ページをお願いいたします。7件目、申請団体がたつの市陸上競技協会、事業名称は

第 12回西播地区中学校陸上混成・リレー選手権大会、実施日は 8月 1日（火）、実施

場所は太子町総合公園陸上競技場でございます。あわせて次の申請をお願いします。 

8 件目、申請団体は同じくたつの市陸上競技協会、事業名称は第 14 回西播地区中学校

新人駅伝競走大会、実施日は平成 30 年 1 月 20 日（土）、実施場所は太子町総合公園

陸上競技場周辺コースでございます。それぞれの内容につきましては次ページ以降に

掲載しております。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。8月の大会の予算書に印鑑がないですね。 

教育次長  間違っていたので差替えを依頼したのですが、再提出されたものがメールで届きました

が、申請書には印があるので受付しました。 

委 員 長  他にご意見、ご質問ありますか。ないようでしたら次に進めてもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  39ページをお願いいたします。9件目、申請団体は揖保郡陸上競技協会、事業名称は第
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17回揖龍中学校新人陸上競技大会、実施日は平成 29年 9月 2日（土）、実施場所は太

子町総合運動公園陸上競技場でございます。40 ページに前回大会の要項をつけており

ます。以上です。 

委 員 長  何かご意見、ご質問ありますか。ないようでしたら次に進めてもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  42 ページをお願いいたします。10 件目、申請団体は公益財団法人ＹＭＣＡせとうち、

事業名称はＹＭＣＡせとうち太子フォレスターズキャンプ及び地球人キャンプｉｎ太

子、実施日は太子フォレスターズキャンプが平成 29年 8月 22日（火）から 24日（木）、

地球人キャンプが平成 29年 8月 22日（火）から 26日（土）でございます。実施場所

は姫路ＹＭＣＡ太子教育キャンプ場でございます。詳細につきましては 43ページ以降

をご覧ください。以上です。 

委 員 長  今の説明で何かご意見、ご質問ありますか。参加対象人数って少ないのですね。約 25

人ですね。ご意見ないようでしたら次に進めてもよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  次の申請をお願いします。 

教育次長  47 ページをお願いいたします。11 件目、申請団体は太子町立太子西中学校吹奏楽部、

事業名称は太子西中学校吹奏学部第 5回定期演奏会、実施日は平成 29年 8月 19日（土）、

実施場所はあすかホールでございます。43 ページ以降に昨年度の資料をつけておりま

す。以上です。 

委 員 長  今の説明で何かご意見、ご質問ありますか。毎年行われていますね。 

福田敏委員  51ページですがこれは何ですか。 

委 員 長  51ページは吹奏楽とは関係ないですね。陸上競技協会の資料ですかね。 

福田幸委員  50ページの校務分掌も必要ですか。 

管理課長  吹奏学部の顧問を明らかにした資料です。 

教 育 長  51ページは吹奏楽部には関係のない資料ですね。 

委 員 長  では 51 ページは吹奏楽には関係ないので省略します。他にないようでしたら次に進め

ますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では議事に移らせていただきます。 

 

     ●議案 

 

文化推進課長  ＜第 39号議案「太子町立文化会館管理運営規則の一部を改正する規則について」朗読 

      ＞ 

      この改正は太子町立文化会館管理運営規則の別表 1 附属設備等使用料一覧表を改正す

るものであります。各種備品の使用料を規定しているものではありますが、貸し出し

備品のうち茶道具について定められていないため、茶道具一式の貸し出しについて

3,000 円の使用料を定めるものであります。あわせて、表中に備品数量の項目があり、
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備品が増減するたびに規則改正が必要な様式となっているため、数量は財務規則によ

り備品台帳にて管理しておりますので、当該規則からは削除するものであります。以

上で詳細説明とさせていただきます。 

委 員 長  数量がなくなって、茶道具一式が入ったということですね。 

文化推進課長  そうです。 

委 員 長  ご意見、ご質問等ございませんか。無いようですので、採決に移らせていただきます。

議案第 39号について、原案を適当と認めることに異議ございませんか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

ここからは個人情報保護の観点より非公開としますので傍聴人は退室願います。 

続きまして議案第 40号お願いします。 

 

管理課長  ＜第 40号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 41号議案「平成 29年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

 

      以上 2議案については個人情報保護のため非公開 

 

     ●その他 

 

委 員 長  議事については全て終了しましたが、その他連絡事項ありますか。 

管理課長  本日お配りしております全県夏季教育委員会研修会について、例年は教育長会議として

開催されておりましたが、平成 29年度からこういった研修は教育委員の皆様にも出て

いただいたほうがいいのではないかという連合会の方針により、任意での参加を募る

ものです。ただし平日の 2 日間で宿泊を伴うので近隣市町がどうされるのかまでまだ

情報は入っていないのですが、参加いただける方はぜひ参加いただきたいと思います。

出欠の報告が必要ですので今月中に報告をお願いします。 

福田敏委員  難しいですね。 

委 員 長  1日にまとめてもらったらね。 

管理課長  どちらか 1日でも結構です。 

福田敏委員  半日言うても結局 1日つぶれるからね。 

管理課長  またお返事お願いします。あと、中西播磨女性教育委員の会ですが日程の変更の連絡が

ありましたのでお知らせします。 

委 員 長  他に連絡事項等ありませんか。 

福田敏委員  先月お話したあすかふるさとまつりの件はいかがでしょうか。 

委 員 長  教育委員会としては（あすかふるさとまつりとは別に）啓発とかはされていませんよね。 

管理課長  職員として割り当てがありまして管理課としては 2,3人出勤します。その翌々日には中

学生の 3 町サミットで奈良県斑鳩町に行ったりと 3 連休とはいえ交代で勤務するので

事務局が動くのは難しいかと思います。 
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委 員 長  委員だけでしますか。小委員会の流れでどうしてもということであればまた検討します

が、なかなか難しい状態ということで。 

福田敏委員  分かりました。聖徳会はどうかなと思ったのですが。 

委 員 長  先生らも忙しいですよね。 

管理課長  中学校は吹奏楽部も出るはずなので校長先生も部活の方に行くと思われます。 

委 員 長  他になければ次回の日程ですが、8 月 17 日（木）午後 2 時より開催いたします。本日

はご苦労様でした。 

 

平成 29年 7月 12日 午後 3時 15分閉議 


